

KIT SC Handball

TRAINER GESUCHT!



Der KIT SC sucht für sein junges, aufstrebendes Herren Handballteam einen neuen Trainer für die Saison 2013/2014 in der Kreisliga Karlsruhe (Trainingsbeginn Juli 2013).

Den zukünftigen Trainer erwartet ein junges, motiviertes Team, sowie professionelle Trainingsbedingungen im Umfeld des Sportinstituts am KIT. Neben hervorragenden strukturellen Möglichkeiten (Trainingshalle, Fitnesszentrum, Leistungsdiagnostik und weiteren Sportanlagen vor Ort) steht dem Trainer auch ein ausgebildeter und erfahrener Athletik-Trainer zur Seite.

Zur kommenden Saison ist außerdem bereits ein Abteilungsleiter, sowie sportlicher Leiter in das Konzept eingebunden, die sich um die organisatorischen Aufgaben rund um das Team kümmern werden.

Wir würden uns freuen, Sie zu einem unverbindlichen Gespräch über das KIT SC Handball-Konzept begrüßen zu dürfen!

Dietmar Blicher (Sportlicher Leiter)

